

La société [HISSEZ-HAUT](http://www.hissez-haut.com) (siège à Quimper), agence digitale, poursuit son développement. Le dirigeant, Enrique Porhiel a lancé la société en reprenant l'activité web de l'imprimerie Primset de Saint Evarzec dont il était salarié l'an dernier. L'ouverture s'est déroulée en septembre. La société propose de la création de sites internet et leur suivi marketing. Par la suite, elle souhaite développer des logiciels et adapter ses activités aux demandes de clients. Une activité qui devrait représenter 70 % du CA d'ici deux ans. Les logiciels seront consacrés à l'organisation de jeux concours en ligne, à la gestion de projets et au suivi de chantier de construction de maisons individuelles. Un logiciel sera présenté en novembre au congrès des maires de France. Il permettra de réaliser des questionnaires de satisfaction. La société a démarré avec 5 salariés et en compte aujourd'hui 9 plus 5 stagiaires. Par ailleurs, Hissez Haut participera à la journée portes ouvertes Startup assembly demain. [www.hissez-haut.com](http://www.hissez-haut.com)